
 

 

 

 

 

 

体育大会の成功を学習へ生かそう 
１年生にとっては初

はじ

めてとなる今年度最初
さいしょ

の

定期
て い き

テストが近づいてきました。第１回定期
て い き

テス

トは、１学期の期末
き ま つ

テストですから下表の通り９

教科で実施
じ っ し

します。生徒の皆さん、テスト勉強は

進んでいますか。体育大会では練習から積
つ

み上げ

て成
な

し遂
と

げる力、きついことにも頑張
が ん ば

る力、学級

や学年の団結
だんけつ

力
りょく

が高まったと思います。この力を

今度はテスト勉強に向けてほしいです。 

 

定期テストとは？ 

定期テストは授業を中心とした普段
ふ だ ん

の学習が

どれだけ身についているかを測
はか

るためのもので

す。出題
しゅつだい

範囲
は ん い

もまだそれほど広くないので、努力
どりょく

した分
ぶん

結果
け っ か

に表
あらわ

れやすいテストとも言えます。１

年生は昨日、テスト勉強の目標と計画を立てまし

た。最後まで諦
あきら

めることなく、目標に向かって

最大限
さいだいげん

の努力をしてほしいと思います。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

保護者の皆様へ 
 

改めて体育大会の保護者参観の制限について 

保護者の皆様からの返信
へんしん

を読ませていただい

て、１、2 年生の保護者様が体育大会の参観
さんかん

をど

れだけ楽しみにしておられ、見られなかったこと

を残念
ざんねん

に思われているかということが伝わって

きました。生徒や保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

の健康
けんこう

と安全
あんぜん

を

第一
だいいち

に考えての変更
へんこう

とはいえ、今回変更
へんこう

となった

ことを改
あらた

めてお詫
w a

び申し上げます。   

今後も学校行事や授業
じゅぎょう

参観
さんかん

など 

保護者様の来校
らいこう

に関わることにつ 

いては感染症
かんせんしょう

対策
たいさく

との両立
りょうりつ

を図
はか

り 

ながら実施
じ っ し

するよう努
つと

めますので、 

ご理解とご協力をよろしくお願い 

いたします。 
 

二者面談ありがとうございます 

現在、二者面談を実施
じ っ し

しています。保護者の皆

様にはお忙しい中、二者面談のために学校へ足を

運
はこ

んでいただき感謝申し上げます。子どもたちの

健
すこ

やかな成長
せいちょう

のためにはご家庭と学校（特に担任）

との協力が必要です。今年は家庭訪問を二者面談

に変更
へんこう

して実施
じ っ し

しておりますが、直接保護者様と

お目にかかりお子様の学習や生活の様子につい

て話をする有意義
ゆ う い ぎ

な機会
き か い

となっております。 

 

体育大会のDVD を貸し出します 

はがくれテレビ様からケーブルテレビで放映
ほうえい

された体育大会のＤＶＤを提供
ていきょう

していただきま

した。ご覧
らん

になりたい方は担任または教頭までご

連絡
れんらく

下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 １年 ２年 ３年 

６／１５ 

（水） 

国語 英語 社会 

数学 保健体育 音楽 

保健体育 音楽 理科 

６／１６ 

（木） 

美術 家庭 国語 

社会 美術 美術 

理科 社会 保健体育 

６／１７ 

（金） 

技術 国語 技術・家庭 

音楽 理科 数学 

英語 数学 英語 

学校教育目標：「郷土を愛し、自ら学び、仲間とともに伸びる生徒の育成」 

太良町立多良中学校 

2022.5.31 第６号 

文責：校長 中島 明俊 

学校だより 

※学校だよりは多良中学校ホームページ 

においてカラー版で見ることができます。 

  「勝利をもたらすのは結局、自信です。……自信を

持つ方法は実に簡単。準備と努力を重ねればよいの

です。」    エディー・ジョーンズ（ラグビー指導者） 



 

 

 

 

返信ありがとうございました 
 

○昨年はあいにくの雨で、今年は天気に恵まれ喜びもつ

かの間、３年生の保護者限定の参観に戸惑いを感じ

ましたが、日程通りの開催にとても感謝しています。コロ

ナ禍で入学し、登山も職場体験もなく、何の思い出も

ないままでしたが、約１か月体育大会に向けて団結で

きたのではないかと思います。    （３年保護者） 
 

○最後の体育大会、楽しませていただきました。娘はなか

なか思うように作業が進まず悩むこともあったようでした

が、皆で協力することの大切さ、難しさを学ぶよい機会と

なり、さらに成長することができたと思います。今後の残り

少ない行事も楽しみにしております。（３年保護者） 
 

○体育大会お疲れ様でした。感染者が増えどうなるかと

心配しておりましたが、予定通り開催できてとても感謝

しております。３年生の保護者は参観できたので良かっ

たのですが、１、２年生の保護者の方もフェンス越しに

見ている方もいらっしゃったので１名のみなど緩和されて

も良かったのではないかと思います。（３年保護者） 
 

○感染防止に努めながら、体育大会を開催していただき

ありがとうございました。天候に恵まれて良かったです。

子どもたちも活動を通して仲間とのきずなも深まり成長

できたように思います。ソーランも短期間で素晴らしい仕

上がりとなり感動しました。先生方もお疲れ様でした。                    

（３年保護者） 
 

○今年は体育大会に参加できなかった我が子。ママ友の

ビデオ通信で見ました。皆がんばっていました。我が子が

不参加でちょっと切なくなりました。  （３年保護者） 
 

○体育大会本当にお疲れ様でした。しかし、一言いわせ

てもらいたくてペンを取りました。入学当時からコロナ感

染者数は減っておらず、早い段階で延期という判断もで

きたのではないでしょうか？やれることはやって「３年保

護者のみ」となったのであれば納得もできますが、今回は

不満が残りました。「ケーブルＴＶでも放送されます」と

言われますが、契約していない人は見れません。それな

のに「素晴らしかった」と言われても共感できません。昨

年も天気が悪く２日に分けて実施されました。なので、

中途半端にしか見れていません。１か月の勤務表で働

いている人は 15 日（日）雨だったらと考え 16 日

（月）にも休みを取ります。その為、ＧＷは「体育大

会があるから」という思いで仕事をしています。そういった

親の気持ちもくみ取ってもらいたかったです。 

（１年保護者） 

 

６月の主な行事予定 

下校校完了 19:00（～7/20） 
 

１（水）二者面談⑤ 

２（木）二者面談⑥ 

    ２年職業講話 

３（金）第１回英語検定（希望者のみ） 

６（月）教育実習開始（保体、～6/24） 

７（火）教育相談① 

９（木）教育相談② 

    生徒会中央委員会 

１０（金）内科検診、運動器検診 

     教育相談③ 

１３（月）生徒集会 

    教育相談④ 

１４（火）教育相談⑤ 

（AM） 

１５（水）定期テスト（１日目） 

１６（木）定期テスト（２日目） 

     安全教育（不審者対応） 

１７（金）定期テスト（３日目） 

     Q-U 検査 

１９（日）県下一斉部活動休養日 

２６（日）県中体連空手道大会 

２８（火） （PM） 
 

※７／２（土）、３（日）地区中体連大会 

○毎日の体育大会の練習お疲れ様でした。先輩方

の姿を見て「カッコイイ」と思い、後輩たちが受け継い

でいく。そして少しずつその学年のカラーを加えて形

にしていくのが体育大会なんだなと子どもの話やこの

通信を見て思いました。今年は見ることが出来ませ

んでしたが、マスク焼けの跡が子どものがんばりを感

じ、お弁当に力を入れたつもりです。来年は実際の

姿を見たいです。         （１年保護者） 
 

○うちの子は欠席でしたが、こんな中、体育大会がで

き、子どもたちが頑張り、素晴らしい１日だったと思

います。              （２年保護者） 


